



Crewtreffen zu den Heringstagen

KAPPELN Die ehemalige Crew des Schnellbootes „Habicht“ (P6119) wird sich während der Heringstage am Donnerstag, 14. Mai, ab 18 Uhr in der „Fährschänke“, Am Hafen 10, treffen. Die „Habicht“ (S69) gehörte zum zweiten Schnellbootgeschwader, bis 1994 war Olpenitz der Heimathafen. Helge Mathias, Ex-Torpedoman des Schnellbootes, lädt nun zum fünften Crewtreffen ein. Das erste wurde 2007 im Porto Sando abgehalten. Einige ehemalige Besatzungsmitglieder der „Habicht“, zum Teil aus Süddeutschland, haben ihr Kommen bereits angekündigt. Auch Kappelns Bürgermeister Heiko Traulsen hat zugesagt. Wer zur Besatzung der „Habicht“ in Olpenitz gehört hat und zum Crewtreffen kommen möchte, wendet sich per eMail an Helge Mathias: helge_mathias@t-online.de.